



Cette information est contenue dans le scoop de la matinale de jeudi 11 mai publié par le journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertolt.

André Onana a refusé de rédiger une lettre d'excuse, au moment où le premier ministre rappelle à la Fecafoot que l'équipe nationale du Cameroun appartient à l'Etat

Le cas André Onana continue de susciter des remous au sommet de l'Etat. Le président de la Fédération Camerounaise de Football a récemment reçu un revers du premier ministre dans l'affaire André Onana.

Souvenons –nous qu'en date du 9 avril 2023, le ministre des Sports, Narcisse Kombi Mouelle a adressé une lettre au président de l'Inter de Milan, le club d'André Onana, pour réclamer la mise à disposition de l'international camerounais dans le cadre des prochaines compétitions.

L'affaire a été très mal prise à la FECAFOOT qui a adressé illico presto une lettre de protestation au premier ministre. Arguant que la démarche du ministère des Sports ne relevait pas de ses attributions.

La réponse est venue des services du secrétariat du premier ministre. Ainsi, Seraphin

Magloire Fouda a rappelé à la FECAFOOT froidement que le ministre des Sports, Narcisse Kombi Mouelle est dans son rôle et surtout que l'équipe nationale appartient à l'Etat du Cameroun.

La pression, y compris celle de l'opinion est de plus en plus fortes sur les épaules de Samuel Eto'o pour le retour d'André Onana à l'équipe nationale. Selon ses proches, il s'agit d'une option que le président de la FECAFOOT n'exclut plus.

André Onana qui avait été reçu par le directeur du cabinet civil de la présidence de la République, Samuel Mvondo Ayolo, aux lendemains du scandale au Qatar a refusé de rédiger une lettre d'excuse à l'attention du président de la FECAFOOT ou du sélectionneur national. Il attend.